

# DIARIO DE MURCIA.

Sale todos los dias excepto los lunes.—Se suscribe en Murcia, en la libreria de Carlos Palacios á 6 rs. cada mes y 8 fuera franco de porte.—Los anuncios se insertarán á medio real por línea.

## PARTE OFICIAL.

### Orden de la plaza de ayer.

Servicio para hoy, el que está prevenido y por los mismos cuerpos.—Gefe de dia para idem, el Teniente Coronel graduado primer Comandante del 2.º Batallon de Jaen, D. Victoriano Alvarez.—Visita de hospital y provisiones, Jaen.—El General, Comandante General: P. Musso.—Es copia: El Mayor de Plaza, José Madrona.

Concluye el programa de premios que ofrece la sociedad económica de Amigos del pais.

Para que ninguna persona se retraiga de presentar los artículos que sean obra de su trabajo y aplicacion por parecerles acaso que son comunes y ordinarios, se advierte, que la sociedad atenderá con preferencia los objetos de necesidad, de mayor uso, y de consumo general.

EXPOSICION PARA EL AÑO DE 1852.

En los últimos dias del mes de

## FOLLÉTIN.

### GENOVEVA.

HISTORIA DE UNA CRIADA.

POR

A. de Lamartine.

(CONTINUACION.)

No conozco de J. J. Rousseau sino las cien primeras páginas del *Vicaire Savoyard*, y algunos capítulos de las *Confesiones*, en que ve al relojero de genio luchando con sus miserias y sentimientos que reconoce en sí mismo. De Chateaubriand no lee mas que á *René* y á *Atala*, en donde la filosofia está desleida en lágrimas, y la piedad fundi-

mayo habrá tambien una exposicion pública de flores y otros objetos de agricultura en el dia y local que se anunciará. En ella se admitirán todas las plantas que estén en su florescencia y se adjudicarán los premios siguientes. 1.º Al jardinero que presente la mejor coleccion de Claveles puestos en macetas no bajando de veinte variedades, 160 rs. 2.º Otro igual al que presente las mejores Dalias dobles, cuyas variedades no bajen de quince. 3.º La misma cantidad al que presente las mas hermosas y mas bien cultivadas Hortensias. 4.º Otro de la propia suma al que presente mayor número de flores nuevas en este pais, puestas en macetas.

Premio de 80 rs. al que presente la mejor y mas variada coleccion de Peonias cultivadas en el pais.

Otro igual al jardinero ú hortelano que presente el mejor ramo ya por el mayor número de especies y variedades, yá por el mayor gusto en su colocacion y hechura diversa á las usadas comunmente en este pais.

da en el amor. ¡Nada!

¡Hé aqui nuestros teatros! Están escritos para las cortes ó para las clases esclusivamente literatas. La prueba de que el pueblo no los cree hechos para él es que los abandona á los escenarios académicos, y que se han inventado para él los melodramas, porque no se ha inventado para él su verdadero drama. ¡Nada!

¡Hé aqui nuestros sábios! Están escritos en álgebra, y velados con una terminologia galo-greca que deja las ciencias naturales en estado de misterios para todo el que no está iniciado en ellas. El que ha de poner la ciencia usual en idioma vulgar y sensible á los ignorantes, no ha venido aun. Me engaño, ya empieza á nacer en Inglaterra en el hilo de Herschell. ¡Pero

Premio de una medalla de oro del peso de una onza, ó su equivalente en dinero al cultivador que acredite haber plantado y criado mayor número de moreras de la China ó de muchos tallos, no bajando de cien árboles, y que presente al mismo tiempo la mejor muestra de seda en rama hilada á la Piemontesa y de calidad superior.

Ademas de los premios ofrecidos, la Sociedad está dispuesta á hacerlo de todos y cualesquiera otros objetos de esta clase que á juicio de la Sociedad lo merezcan, invitando de nuevo la misma á secundar su laudable deseo.

### ADVERTENCIAS.

1.ª Los premios que se ofrecen á los niños pobres de ambos sexos de las escuelas de primera educacion en general y Academia, consistentes en medallas podrán sustituirse con 30 rs. como valor de aquellas.

2.ª Si alguno de los premios á quien se ofrece el título de Socio de mérito, lo fuese ya, la Sociedad acordará recompensarle conve-

aquí todavía nada!

XXII.

Asi que, de todo lo que compone una biblioteca completa para un hombre de mundo ó para una academia; á penas podrian sacarse cinco ó seis volúmenes franceses para el uso é inteligencia de las familias literatas, en la ciudad ó en el campo, y aun estos pocos no están hechos con el saber y arreglados á las costumbres de esta parte descuidada de la poblacion. Se les enseña á leer, sin embargo, pero sin darle la posibilidad de leer cosa alguna, como no sean libros hechos para otros autores, ó periódicos rebosando vicios y cinismo que se les arroja para su pasto: como podrian darse á un niño armas para que se hi-

